

## 港区行政連絡調整会議議要旨（第2回）

令和2年9月17日（木）

午後4時30分 開始

午後5時15分 終了

港区役所5階502.503会議室

### 1 開会

産業振興担当課長進行

### 2 区長あいさつ

港区のコロナの発生状況は、7月で17件8月は38件でしたが、9月は昨日までで9件と落ち着いてきています。また台風シーズンを迎え、避難所についてはコロナの影響により自宅避難を呼び掛けていますが、濃厚接触者等、災害時に避難所へ避難できない方々を受け入れる場所として、区内の宿泊施設をホテルシェルターとして提携する話を進めています。

### 3 議題

#### (1) 各事業所（署）の連絡事項について

##### ○ 八幡屋公園事務所

9月末から11月の予定で街路樹の更新工事を行います。

##### ○ 市岡工営所

先月の台風では区内の被害はありませんでした。災害対策について豪雨など引き続き警戒してゆきます。

##### ○ 港湾局（資料1）

クルーズ船の入港については、コロナの影響で実績はほとんどなく、入港間際まで状況をみた上でキャンセルされることが続いています。

また10月1日から大阪港湾局に変わりますが、業務内容は大きくは変わりません。

（なお翌日港湾局より10月以降の入港予約について、下記のとおり連絡がありました。）

- ・現在は、政府が上陸を認めていないため、実際にクルーズ船が来ることはない。
- ・客船側は、渡航制限が解除されたらすぐにでも入港したいという思いもあり、ギリギリまでキャンセルせずにいる。

○ 港消防署（資料2）

7月16日現在の災害状況を報告します。また高齢者防火推進週間が始まります。火の用心アプリの紹介。

○ 水上消防署

クルーズ船が入港するようになれば、色水放水で歓迎いたします。

○ 八幡屋スポーツパークセンター

スポーツ施設はコロナウイルス対策のガイドラインに沿って営業を再開しています。ただ、コロナ前ほどの利用はなく、体育館での大型イベントは中止が続いています。

スポーツの大会は無観客などで再開しているものもあります。

○ コミュニティ協会

イベント等は中止なり形を変えて行ってゆきたいです。なお11月4日に予定していた地域振興大会は中止となりました。

○ 港警察

9月21日から30日まで秋の交通安全運動を実施しますが、交差点での取り締まりを中心に行います。

大阪エヴェッサと協力して、交通・防犯の広報ビデオ作成中です。9月10日前後に区内で、警察を騙ったアポ電が発生しています。

○ 水上警察

天保山の観覧車の電光掲示で交通安全の掲示をします。

(2) 区役所からの連絡事項について

○ 港区役所

・ 協働まちづくり推進課

ふれあい音楽祭は中止しますが、区民センターでの演奏をホームページで聞けるようにします。みなとわんぱく祭りも中止します。区民まつりも中止ですがオンライン開催を進めています。文化の集いのステージは中止ですが展示のみ開催します。敬老大会は記念品の授与のみ行います。国勢調査は対面調査せずポスティングにより行います。高潮浸水想定区域を9/1に発表しました。

・ にぎわい創出担当

海とまちをつなぐ公民連携にぎわい創出事業について説明。

- ・ 産業振興担当（資料3）

特別区設置の住民説明会が特別区毎に開催され、新淀川区域の会場については9/27、10/3に開催します。港区役所でもオンラインで視聴できる会場を設置します。いずれも事前登録制になっています。港区産業推進協議会にて港キッズ大発明会議を10/25に行います。旧港工場の解体撤去工事が9月から始まり、アスベストとダイオキシンの撤去作業がスタートしています。建物の解体は来年と聞いています。10/25, 11/22, 12/27にPOP BAYが開催されます。阪神高速の環境ロードプライシングの紹介。成人の日について分散型で会場を設けて実施します。

次回の港区行政連絡調整会議日程について

- ① 開催日時            11月19日（木）    午後4時30分から
- ② 開催場所            港区役所 5階    501.502 会議室

#### 4 副区長あいさつ